

Notre société vit des moments difficiles et l'année 2023 ne devrait pas y échapper. Sur le plan national, les sujets ne manquent pas : guerre en Ukraine, crise énergétique, dérèglement climatique, inflation...

Notre commune n'est pas épargnée. Ce sont tout d'abord les familles les plus démunies qui sont touchées de plein fouet. Nous essayons, avec les membres du CCAS (centre communal d'action sociale) dans la mesure de nos moyens, de les aider.

C'est en agissant de manière solidaire que nous pourrons, ensemble, surmonter ces épreuves.

Je remercie les conseillers municipaux pour le travail effectué lors de nos réunions ainsi que les 5 adjoints pour leur engagement et leur implication dans leur domaine respectif. Notre but est de travailler à votre service et au service de la commune.

Je remercie le personnel communal, administratif et technique, qui assure des missions très polyvalentes et qui oeuvre avec dévouement et s'investit pour répondre au mieux aux besoins de nos concitoyens.

Je félicite les jeunes du conseil municipal jeune pour leur implication dans la vie communale. Ils sont très actifs et fourmillent d'idées.

En 2022, comme nombre de communes en France, nous avons été amenés à corriger nos priorités. L'augmentation du coût des énergies nous a conduits à prendre des dispositions pour réduire les dépenses de fonctionnement :

- la température dans les bâtiments communaux a été abaissée même s'ils sont chauffés par géothermie depuis plusieurs années.
- l'extinction de l'éclairage public a été avancée à 23h tous les soirs y compris le weekend.
- le temps d'illumination des décorations de Noël a été réduit du 20 décembre au 9 janvier.

La municipalité a fait de l'environnement un axe majeur de son action avec notamment :

- la collecte des déchets verts mise en place depuis avril 2021 pour les personnes âgées ou handicapées.
- la création d'un conseil consultatif environnement. Composé en majorité d'habitants, ce conseil a pour but d'apporter des idées sur tout ce qui concerne l'environnement et le développement durable.
- le remplacement progressif des ampoules par des leds pour l'éclairage public, démarche initiée dès 2014.
- l'organisation de journées citoyennes pour le nettoyage des rues de la commune.

En 2022, en matière d'investissement, plusieurs projets ont été menés à bien :

- Réfection de la toiture de l'Eglise,
- Rénovation du logement du Prieuré,
- Mise en place de la vidéo protection,
- Création d'un city stade très attendu par nos jeunes.

Toutes ces réalisations ont pu voir le jour grâce aux subventions de l'Etat, de la Région, du Département et de l'Agence Nationale du Sport pour le City stade, de la Fondation du Patrimoine, de la sauvegarde de l'art français et une souscription publique pour l'Eglise.

Pour 2023, des projets sont d'ores et déjà lancés :

- Remplacement du matériel de cuisine de la salle polyvalente
- Mise en sécurité et accessibilité au niveau des feux tricolores route de Boynes et route de Pithiviers et remplacement des feux tricolores
- Nouvelle tranche de remplacement des ampoules par des leds pour l'éclairage public
- Mise aux normes des stations d'épuration
- Pose de panneaux photovoltaïques sur le toit de la salle polyvalente.
- Etude sur le devenir du manoir du Prieuré

Nous avons repris toutes les manifestations mises en stand-by pendant deux ans :

- Le banquet des Séniors très attendu par nos aînés qui se font une joie de se retrouver,
- Une naissance, un arbre qui permet de planter un arbre pour chaque naissance,
- Le carnaval des enfants qui remporte chaque année un vif succès,
- Soirée théâtre,
- Vide grenier et marché du terroir,
- Les fêtes de quartier et fêtes des voisins,
- Salon playmobil,
- La rando des hameaux,
- Le 14 juillet,
- Octobre rose et le Téléthon qui ont permis de récolter au total 2.400€ en 2022

Vous retrouverez toutes les informations sur la vie communale dans l'agenda municipal 2023 distribué dans vos boîtes aux lettres. Toutes nos informations sont diffusées via les sites internet, panneau lumineux, application panneau pocket, facebook et instagram.

Je remercie :

- les artisans, entrepreneurs et commerçants installés sur Dadonville, et dont certains sont présents ce soir
- les présidents et tous les bénévoles des associations pour leur engagement et pour la richesse qu'ils apportent à notre commune et qui contribuent à la convivialité et au bien-vivre ensemble,
- les directrices et professeurs des écoles,

- les bénévoles de l'accompagnement aux devoirs
- et les bénévoles de la bibliothèque municipale.

Je souhaite la bienvenue aux nouveaux arrivants qui se sont installés dans notre commune et je félicite les parents des 10 enfants nés en 2022.

Vous le voyez, Dadonville vit au rythme de celles et ceux qui la font vivre chaque jour : ses habitants, ses artisans, ses entreprises, ses commerçants, ses agriculteurs, ses jeunes, ses moins jeunes, ses séniors....C'est vous tous qui donnez vie à notre commune et la rendez accueillante, active et solidaire.

Soyez-en tous très vivement remerciés.

Je termine en espérant vivement un retour à la paix en Ukraine et en souhaitant que cette nouvelle année soit pour vous, et pour toutes celles et ceux qui oeuvrent dans notre commune, une très bonne année 2023.